Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 5 Piéces
Superficie 132 m2
Réference V2036ST
Prix 3390 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer
Appartement a vendre (83820)
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Rayol-Canadel, cette résidence neuve et intimiste de 10 appartements offre un
style de vie unique : vue mer panoramique et accés commerces et plage a pied,
L'appartement (villa sur le toit) de 132 m2 habitables est situé au 2éme et dernier
étage (acces ascenseur depuis le sous-sol et le RDC) et bénéficie de 38 m2 de
terrasse et 25 m2 de terrasse couverte d'une pergola avec cuisine extérieure, le
tout avec une splendide vue mer.Prestations trées soignées, domotique,
aménagements menuisés sur mesure , cuisine et buanderie entierement équipées,

plancher chauffant rafraichissant.ll comprend un ...

Rayol-Canadel, this new and intimate residence of 10 apartments offers a unique
lifestyle: panoramic sea views and walking access to shops and the beach. The
apartment (penthouse) of 132 m2 of living space is located on the 2nd and last
floor (with elevator access from the basement and ground floor) and benefits from a
38 m2 terrace and a 25 m2 covered terrace with a pergola and outdoor kitchen, all
with splendid sea views.The features are meticulously crafted, with home
automation, custom-made woodwork, and fully equipped kitchen and laundry room

with refreshing heated floors.It includes a ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ
6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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